

OFICINA DEL SECRETARIO

Oficio No.

México, D. F., a 10 de abril de 2006

**ESTIMADOS COMPAÑEROS DE LA
SECRETARIA DE SALUD**

Este año es muy importante por ser el último de la actual administración; en él habremos de concentrar todo nuestro esfuerzo para consolidar los grandes logros alcanzados y cumplir con los compromisos que hicimos ante la sociedad, según se establece en el Programa Nacional de Salud.

En este sentido todos debemos contribuir con acciones que permitan fortalecer nuestra democracia, entre las que destaca actuar de manera transparente durante el proceso electoral que está en marcha y que en los próximos días tendrá una presencia destacada con el cierre de la contienda y la jornada electoral del 2 de julio próximo.

Todos tenemos el compromiso de utilizar los recursos que nos confía el pueblo de México para los fines establecidos en el PEF 2006, sobre todo cuando se tiene el privilegio y la responsabilidad de tutelar uno de los valores más apreciados por la sociedad: la salud.

Por ello me permito recordarles que el Gobierno federal ha elaborado un conjunto de documentos para orientación sobre las previsiones que debemos tomar en el uso adecuado de los recursos patrimoniales y del tiempo que estamos obligados a dedicar en cada una de nuestras funciones.

Con el propósito de facilitar el cumplimiento de esta responsabilidad, pongo a su disposición “El ABC de los servidores públicos en relación a las elecciones”, así como otros documentos que se encuentran en la página <http://www.blindajeelectoral.gob.mx>, que les permitirán ampliar sus conocimientos sobre el tema y evitar que por desconocimiento se realice un acto que pudiera generar una responsabilidad sancionable. En la página web de la Secretaría de Salud también encontrarán información de lo que estamos haciendo.

Aprovecho la oportunidad para invitarles a que redoblemos el esfuerzo para una conclusión satisfactoria de estos seis años de trabajo continuo y realicemos una entrega transparente en el cambio de administración.

**A T E N T A M E N T E
EL SECRETARIO DE SALUD**

DR. JULIO FRENK MORA